

A la maternelle, ça bouge!

A l'aube des Jeux Olympiques de Paris 2024, l'association générale des enseignants des écoles et classes maternelles des écoles publiques (AGEEM) et l'union sportive de l'enseignement du premier degré (USEP) ont décidé de collaborer pour plonger les élèves de maternelles dans cette dynamique!

Comment ?

A chaque période je mets en place au sein de la classe, ou au sein de l'école les défis proposés

Puis je laisse une trace; photo, reportage... (tout en respectant les règles de la RGPD) sur le padlet : [ICI](#)

+d'infos sur
l'AGEEM: [ICI](#)

+ d'infos sur
l'USEP 65: [ICI](#)

Pourquoi ?

Pour engager mes élèves dans un projet collectif et sportif, même à distance !

Pour promouvoir le sport dès l'école maternelle

Pour communiquer à tous les valeurs partagées par l'AGEEM et l'USEP autour de l'école maternelle, de la santé !

[Défi
période 1](#)

[Défi
période 2](#)

[Défi
période 3](#)

[Défi
période 4](#)

[Défi
période 5](#)

Cliquez sur la période qui vous intéresse et réalisez les défis que vous souhaitez!